

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1927, tome 25, p. 191

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## LES ANCIENS

**NOMINATION.** — M. l'Abbé **Eugène Friche**, vicaire à Courrendlin, nommé Curé de Corban (J.-B.), prend, à la place de M. le Doyen Bourquard, démissionnaire, la direction de la Jeunesse catholique jurassienne.

**A L'ABBAYE.** — M. le Chanoine **François Bussard**, de Gruyère, a été ordonné prêtre le 18 décembre en la basilique de Latran, à Rome, et a célébré sa première Messe le lendemain.

**ORDINATION.** — Le R. P. **Marie-Robert (Alfred) Dafner**, Cistercien à l'Abbaye de S. Michel-de-Cuxa, Prades, Pyr. Orient, ordonné prêtre le 18 décembre, a célébré sa première Messe le 6 janvier à Kirchberg (St-Gall).

**MARIAGES.** — Nous avons appris le mariage de M. **Georges Dénériaz**, de Sion, dentiste à Oyonnac (Ain) avec Mlle Jeanne Reydillet, et celui de M. **Jos. Ackermann**, de Bulle, substitut du Procureur général à Fribourg, avec Mlle Jeanny Remy, de Bulle.

A tous nos sincères félicitations.